

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi Keamanan di Desa Mekarsari

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

May 1, 2024 - 09:52



BRIPKA MOCH AGUNG BHABIN DS MEKARSA
POLSEK NYALINDUNG
7.01984,106.95401.813,9m.8
30 April 2024 14.33:2

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi Keamanan di Desa Mekarsari

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat terhadap tindak kejahatan dan bencana alam, Polsek Nyalindung melaksanakan giat Door to Door System (DDS). Kegiatan ini dipimpin

oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Bripka Moch Agung Pahlepy, dan berlangsung di Kp. Cireundeu, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Selama kegiatan, Bripka Moch Agung Pahlepy menyambangi warga yang sedang berkumpul untuk menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kami mengajak seluruh warga untuk aktif dalam ronda malam dan Satkamling, guna mencegah terjadinya tindak pidana sertaantisipasi bencana akibat curah hujan yang tinggi," ucap Bripka Moch Agung Pahlepy.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menekankan bahwa kegiatan seperti ini adalah upaya kepolisian dalam membangun kerjasama yang baik dengan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya DDS ini, warga tidak hanya menjadi lebih waspada tapi juga lebih proaktif melaporkan kejadian yang menonjol kepada Bhabinkamtibmas," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan respons positif dari masyarakat yang terlibat. Ini adalah bagian dari komitmen Polsek Nyalindung untuk terus mengedukasi dan melibatkan masyarakat dalam upaya pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya.

Sebagai penutup, AKP Joko Susanto Supono menyatakan, "Kami akan terus melakukan kegiatan serupa di berbagai wilayah di Kecamatan Nyalindung untuk memastikan bahwa semua lapisan masyarakat mendapatkan informasi dan pemahaman yang sama terkait keamanan dan ketertiban."